

Ibagué, 9 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 737

## **Alcaldesa Johana Aranda fue reconocida por segundo año consecutivo como una de las 100 mujeres más influyentes según Forbes**

*La selección de la mandataria se debe a su liderazgo y capacidad para redefinir el poder en la ciudad, consolidándose como una referente para las nuevas generaciones.*

Como una “guerrera esforzada y valiente” fue calificada la alcaldesa Johana Aranda, única mandataria mujer de ciudades capitales en la actualidad y quien nuevamente fue seleccionada por la prestigiosa revista Forbes, en su listado anual de las 100 mujeres más poderosas de Colombia 2025.

El listado, elaborado por un grupo de expertos de diversas áreas, parte de una serie de criterios relacionados con el poder, entre los que se destacan la administración y gestión de recursos, liderazgo de equipos de trabajo, así como influencia e impacto en las comunidades.

La editorial destaca, como espacios que tradicionalmente venían siendo asumidos por roles masculinos, hoy son liderados por mujeres que con sus ideas y fuerza están desbloqueando patrones y convirtiendo sus ideas en nuevas formas de gestionar equipos y abrir espacios para quienes las sucedan.

Con este reconocimiento, se consigue una mayor visibilidad de la Capital Musical ante el país, abriendo oportunidades para una mayor capacidad de gestión política por parte de la mandataria ante instancias nacionales e internacionales, lo cual puede traducirse en beneficios concretos para

Ibagué.

No sin dejar atrás el orgullo colectivo que genera entre los ciudadanos, principalmente las mujeres y niñas del municipio, que ven en la líder de los ibaguereños una inspiración para sus vidas.